

Conception: Remo Mascherini

Remo Mascherini est né en 1958 à Florence, en Italie. Ses parents ayant décidé de venir vivre en Suisse, il a grandi à Kehrsatz, dans le canton de Berne. Après avoir terminé l'école obligatoire, il effectue un apprentissage de quatre ans en qualité de graveur chez Klaus Graber, célèbre spécialiste bernois de la gravure en relief. Il poursuit ses études à l'École des beaux-arts de Berne (devenue l'École d'Arts Visuels), où il suit des cours de gravure, de dessin et de conception tridimensionnelle. Grâce aux nombreuses années passées à travailler dans les domaines du graphisme et de l'emballage, il justifie d'une expérience riche, notamment dans la gravure en relief sur acier, son domaine de spécialité. Depuis 2009, il crée ses esquisses et ses reliefs par ordinateur (CFAO). En 2013, Remo Mascherini rejoint l'équipe de Swissmint en qualité de graveur.



Caractéristiques

Motif

Roger Federer

Artiste

Remo Mascherini, Flamatt

Données techniques

Alliage: argent 0,835

Poids: 20 g

Diamètre: 33 mm

Valeur nominale légale

20 francs suisses

Date d'émission

23 janvier 2020

Date de vente

22 janvier 2023 ou

dans la limite des stocks disponibles

Tirage

Pièces non mises en circulation:

100 000 pièces

Qualité flan bruni, avec étui:

10 000 pièces



Frappe et émission

Monnaie fédérale Swissmint

CH-3003 Berne

Tél. +41 58 4 800 800

Fax +41 58 462 60 07

www.swissmint.ch

Monnaie commémorative officielle 2020

Roger Federer



Photo: Michael Dodge



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Swissmint



Pièces commémoratives officielles

Chaque année, la Monnaie fédérale Swissmint émet un nombre limité de pièces commémoratives représentant des sujets choisis avec soin. Les pièces bimétalliques, en argent ou en or, ont une valeur nominale officielle et sont disponibles dans différentes qualités. A collectionner pour son propre plaisir ou pour faire de magnifiques présents.

Roger Federer

Roger Federer est né le 8 août 1981 à Bâle. À l'âge de 16 ans, il décide d'abandonner l'école pour se concentrer sur sa carrière dans le tennis. Sur le circuit ATP depuis 1998, il a décroché 103 titres en simple et 8 en double (fin octobre 2019). Il est l'un des rares joueurs à avoir remporté au moins une fois les quatre tournois du Grand Chelem (Open d'Australie, Roland-Garros, tournoi de Wimbledon et US Open). Médaille d'or en double messieurs avec Stan Wawrinka aux Jeux olympiques de 2008, il gagne l'argent en simple en 2012. En 2014, il assure à l'équipe suisse, pour la première fois, la victoire en Coupe Davis. Roger Federer est le seul joueur à avoir été numéro un mondial pendant 310 semaines en tout, dont 237 semaines consécutives, autre record. Il est aussi le numéro un le plus âgé de l'histoire. Il a en outre terminé premier du classement mondial de 2004 à 2007 et en 2009.

Ces succès et ces records, parmi de nombreux autres, et son jeu aux multiples facettes, font de Roger Federer le meilleur tennisman de tous les temps aux yeux de nombreux experts, alors que sa carrière n'est pas encore achevée. Génial sur le plan sportif, il est aussi et surtout un ambassadeur parfait pour la Suisse, incarnant comme nul autre les qualités que sont la courtoisie, la simplicité, la réussite et la maîtrise des langues.

Source: Wikipedia